

PRESSEMITTEILUNG

Pressemitteilung

Plattdüütskmaant in Rhaudefehn

Plattdeutschbeauftragte und Plattdüütskbüro warben für die ostfriesische Regionalsprache

Zum 19. Plattdüütskmaant fand eine Werbeaktion für das Plattdeutsche im E-Center Rhaudefehn statt. Harm Evers, Plattdeutschbeauftragter der Gemeinde Rhaudefehn, Grietje Kammler, Leiterin des Plattdüütskbüros der Ostfriesischen Landschaft, Burchard Esders, Plattdeutschbeauftragter der Gemeinde Ostrhaudefehn, sowie Hinrich Heselmeyer, Monika Hauer und Ursula Hackmann vom plattdutschen Fehntheater Rhaudefehn warben im Eingangsbereich des Supermarktes für Ihr Anliegen.

Im Gespräch mit zahlreichen Kundinnen und Kunden stellten die Plattdeutschbeauftragten ihre Arbeit vor und machten Mut, noch mehr Platt im Alltag zu sprechen. Grietje Kammler sprach dabei vorwiegend mit Menschen, die nach Ostfriesland gezogen sind. „Insbesondere Zugezogene haben ein großes Interesse daran, ostfriesisches Platt zu erlernen. Dafür empfehlen wir jedem unsere Plattlern-App PlattinO“, erklärte Kammler.

Als nächste Station im Plattdüütskmaant sind die Plattdeutschbeauftragten und das Plattdüütskbüro am Sonntag, 29. September, mit einem Stand auf dem Fruchtfest beim Ökowerk Emden vertreten.



Foto: Heidi Groeneveld

30. September 2024

PRESSEMITTEILUNG

Von links: Harm Evers, Plattdeutschbeauftragter der Gemeinde Rhaudefehn, Grietje Kammler, Leiterin des Plattdüütskbüros der Ostfriesischen Landschaft, Burchard Esders, Plattdeutschbeauftragter der Gemeinde Ostrhaudefehn, warben gemeinsam mit Hinrich Heselmeyer, Monika Hauer und Ursula Hackmann vom plattdeutschen Fehntheater Rhaudefehn im Eingangsbereich des EDEKA-Supermarktes für die plattdeutsche Sprache.

Pressekontakt:

Sebastian Schatz

Telefon: 04941 1799-23

schatz@ostfriesischelandschaft.de

Georgswall 1-5

26603 Aurich